

委員會 審查結果報告



定例会中に開催された委員会の審査や活動を報告します



The image contains four circular portraits of men, arranged in a 2x2 grid. The top row features 'Yamaguchi' on the left and 'Sato' on the right. The bottom row features 'Kuroda' on the left and 'Mizushima' on the right. Each portrait is a black and white head-and-shoulders shot.

田上委員

中村委員

總務財政委員會

審査内容の報告

警察などの関係団体と連携を密に、
防犯に取り組む

嘉麻市生活安全条例

本案は、市民が安心して生活することができるよう、市、市民、及び事業者が負うべき責務を明確にし、安全で安心でできるまちづくりに寄与するため提案されたものです。

委員より、この条例に則り、市はどのような施策を講じるのかとの質問に対し、青少年の犯罪や高齢者、身体障害者等に対する犯罪被害を未然に防ぐため、生活安全推進協議会を立ち上げ、警察、教育委員会、防犯協会等と協議を行なうと共に、個々に活動されている関係団体も協議会の名の下に結集していくいただき、団体の活動状況や現状等を協議会が把握し、それを元に一番効果の上がる方法を協議会で協議し、その協議結果を各団体に提供し、連携を深めていきたいとの回答がありました。

具体的な活動方法についての質問に対し、現代の社会現象である、



審査結果、全会一致で可決となりました。（3ページに関連記事掲載）

アの方が運動中の事件、事故における被害者とならないよう警察とも協議し、支援体制を整えて欲しいとの要望が出来されました。

委員からは、条例に

青少年の夜間における
非行が目立つてゐるた
め、夜間のパトロール
や児童、生徒の登下校
時の監視、定期的な地
域ボランティアによる
巡回、防犯チラシの配
布などをしない、防犯
に対する啓発に取り組
んでいきたいとの回答
ばかりました。

民生文教委員会

審査内容の報告

住民の意見集約を



浦田委員長



岩永副委員長



田淵委員



荒木委員



赤間委員



島田委員



梶原委員



豊委員



清水委員

本案は、嘉穂地区の小学校統合による施設整備のため、嘉穂地区小学校統合施設整備審議会を設置するため提案されました。委員から、「小学校統合についての住民の意向はどのように聞くのか。」との質問に対し、「旧嘉穂町では6校を1校に統合する方針が決まっており、嘉麻市の教育委員会としても、教育環境を考えると統合が望ましいと考えている。しかし、これは行政側の考えなので、地域懇談会を実施するなど、十分な情報の提供を行い、住民の考え方を聞く必要がある。」との回答がありました。



泉河内小学校

でも特別に説明をして欲しいという要請があれば対応したい。」との回答がありました。委員からは、「審議会は、住民の大勢が統合を望んでいるという確信をもつて設置し、審議を進めるべきだ。」との意見がありました。審査の結果、賛成多数をもって可決しました。

(2ページに関連記事
掲載)

■嘉穂地区小学校統合施設整備審議会条例

産業建設委員会

審査内容の報告



森委員長



平井副委員長



藤委員



宮原委員



北富委員



大谷委員



吉永委員



坂口委員

構造変更による条例改正

本案は、嘉穂地区にある石井手井堰の改築工事により、当該堰の構造が固定堰から可動堰に変更したことに伴い、関係条例の一部を改正する必要が生じたため提案されたものです。

現地視察を行い、慎重に審査を行った結果、今回の改正是、井堰の改築工事に伴う構造の変更によるものであり、出席者全員をもつて可決しました。

■かんがい施設維持管理基金条例の一部改正



石井手井堰